



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## La abogacía iberoamericana se revela como pieza clave para frenar el deterioro institucional en esta jurisdicción

El Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) llevará sus propuestas, definidas en la ‘[Declaración de Madrid](#)’, documento que pone colofón a la cumbre internacional que finalizó el pasado viernes, a los principales foros multilaterales que acogerá la capital española el próximo curso, desde la cumbre iberoamericana de jefes de Estado hasta el 50º aniversario de la UIBA.

En dicho documento se **potencia el papel de abogacía iberoamericana frente al deterioro institucional**, la erosión de la seguridad jurídica y la desprotección de los derechos fundamentales en la región. El último incidente, el atentado que ha sufrido el candidato **Miguel Uribe**, senador del Centro Democrático, a la presidencia de Colombia en el 2026 este sábado, lo que ha generado la condena internacional de Estados Unidos y los países de ese entorno.

Hay que recordar que América Latina es una de las principales jurisdicciones donde los despachos españoles hacen negocio. La expansión de las empresas españolas hacia ese la

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |